



Pièces	2 Pièces
Référence	84407958
Prix	480 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivite - belle opportunité avec ce lumineux et grand 2 pièces de 62m2 au centre de Cannes à quelques Mètres de la croisette. l'appartement traversant se compose d'un vaste séjour/salle à manger avec 2 grandes fenêtres, d'une grande chambre, une salle de bain, un toilette séparé et une cuisine. Beaucoup de charme, avec une belle hauteur sous plafond. Possibilité de transformer en 3 pièces. Autorisation de louer en saisonnier.

Exclusive - great opportunity with this bright, large 62m2 2-room apartment in the centre of Cannes, just a few metres from the croisette. The walk-through flat comprises a large living/dining room with 2 large windows, a large bedroom, a bathroom, a separate toilet and a kitchen. Lots of charm, with high ceilings. Possibility of converting into 3 rooms. Authorisation to rent on a seasonal basis. Translated with (free version)

VIVA RIVIERA

10 rue commandant André - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

